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С 1965 года ведёт своё 
летоисчисление радиока-
нал «На Сладковской вол-
не». Строгая строка книги 
приказов подтверждает: «24 
мая 1965 года на должность 
корреспондента радиовеща-
ния принять Вострикову Ва-
лентину Ивановну». Хочется 
отметить, что на этой хлопот-
ливой должности люди «дер-
жались» недолго: только за 
1972 год их сменилось трое.

По воспоминаниям оче-
видцев, в должности органи-
затора радиовещания более 
трёх лет проработала Ната-
лья Михайловна Бояркина.

Затем эфир в Слад-

ковском районе «заглох» 
практически до 1984 года. 
Известно, что после его воз-
рождения на радио вплоть до 
1992 года работала Люд-
мила Алексеевна Хожаева, и 
снова затишье.

Третий этап радиовеща-
ния в Сладковском районе 
начался в 2004 году. Работа 
стала уже вестись на цифро-
вых носителях. Редактором 
радиопрограммы «На Слад-
ковской волне» стала Аста-
пова Светлана Владимиров-
на, звукооператором Оксана 
Николаевна Костоусова, по-
том Дмитрий Александрович 
Батеко.

Получасовая программа 
выходила в эфир два раза 
в неделю: во вторник и пят-
ницу. Организовывались и 
проводились ставшие тра-
диционными круглый стол по 
профориентации учащихся, 
«конкурс радиоуроков», в 
котором участвовали педа-
гоги школ и детских садов 
района.

С сентября 2013 года 
радиоканал «На Сладков-
ской волне» сменил фор-
мат. Теперь материалы 
для программы готовит не 
только редактор радио, как 
это было прежде, а весь 
журналистский коллектив 
АНО «ИИЦ «Трудовое зна-
мя». В настоящее время 
над выпусками работают 
редактор радио Анастасия 
Сергеевна Гацаева, выпу-
скающий редактор газеты 
Елена Валерьевна Даниль-

Радиоканал «На Сладковской волне»

Три этапа

Покровское отделение СПК «Таволжан». Интервью о заготовке сена, 2014 г.

Анастасия Гацаева.
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Награды
радиоканала
«На Сладковской 
волне»

Фестиваль «Тюмен-
ская пресса-2004». Ре-
дактор радиопрограм-
мы Астапова Светлана 
Владимировна – призёр 
в номинации «Дебют 
года».

В 2010-м и 2012 
годах редактор радио-
программы Астапова 
Светлана Владимировна 
становится победителем 
конкурсов, проводимых 
«Радио 7», по освеще-
нию посевной и убороч-
ной кампаний.

ченко, обозреватель Ольга 
Владимировна Анохина. Об-
работкой аудиофайлов за-
нимается Ксения Олеговна 
Бибикова. 

Радиоканал «На Слад-
ковской волне» стремится в 
передачах объективно и опе-
ративно освещать происхо-
дящие события, деятельность 
органов законодательной и 
исполнительной власти Тю-
менской области и Сладков-
ского района.

Радиоканал тесно со-
трудничает с различными 
службами: органами мест-
ного самоуправления, си-
стемой здравоохранения, 
образования, социальной за-
щиты населения, пенсионным 
фондом, центром занятости 
населения, правоохрани-
тельными органами, проку-
ратурой, органами судебной 
власти и др.

Среди основных на-
правлений радиоканала «На 

Сладковской волне» – осве-
щение деятельности и пре-
образований, происходящих 
в сельском хозяйстве райо-
на, в жилищно-коммуналь-
ном хозяйстве, здравоохра-
нении, образовании, а также 
на промышленных и перера-
батывающих предприятиях, в 
строительстве, на транспор-
те, в сфере социального об-
служивания, культуры, спор-
та…

Отдельно радиоканал 
выделяет вопрос о патриоти-
ческом воспитании подрас-
тающего поколения и про-
паганде здорового образа 
жизни, раскрывая проблемы, 
имеющиеся в этих сферах.

Круглый стол накануне Дня молодёжи, 2012 г.
Ведущая Светлана Астапова.

Готовится передача из деревни Гуляй-Поле,
2012 г.
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Мнения
слушателей

Алла Забелина, глава ад-
министрации Никулинского 
сельского поселения:

– Радиоканал «На Слад-
ковской волне» слушаю ре-
гулярно. Стараюсь не про-
пускать ни одного выпуска. 
В нашем доме всегда рабо-
тает эта радиоволна, и когда 
включается местное радио, 
все дела в сторону! Но не 
всегда получается прослу-
шать. Не слишком удобное 
время для прослушивания. 
Программа идёт с 7.10 до 
7.40. В это время мы соби-
раемся на работу. Бывает, 
что не успеваешь до конца 
всё прослушать. А иногда 
так интересно узнать, что 
там дальше. Возможно, сто-
ит сменить время выхода в 
эфир? Например, с 7.00 до 
7.30. Послушали местные 
новости – и на работу. Или 
же сделать выпуски по вы-
ходным дням, часов в 9, 10 
утра. 

Если говорить о темати-
ке, то программа всегда на-
сыщенна. Вроде бы, это так 
мало – полчаса, а успели 
рассказать обо всём понем-
ногу. Причём идут новости 
со всего района. Это и сель-
ское хозяйство, и социаль-
ная сфера, и многое другое. 
Хотелось бы, чтобы в эфире 
чаще звучали детские голо-
са, появилась бы рубрика для 
малышей и о малышах. То 
же самое касается и моло-
дёжи. Есть на радио патрио-
тическая рубрика, в которой 

молодые люди рассказыва-
ют о службе в армии. Стоит 
ввести и другие рубрики, где 
молодёжь делилась бы сво-
им мнением.

Также хотелось бы боль-
ше информации в рамках 
повышения правовой гра-
мотности, комментариев 
специалистов.

Хочу отметить, что в по-
следнее время заметно по-
высились оперативность, 
актуальность информации. 
В выпуске мы слышим са-
мые последние новости, 
выступают специалисты с 
разъяснениями именно на 
злободневные темы. Всё 
чаще о радиоканале «На 
Сладковской волне» мож-
но сказать, что информа-
ция подаётся под девизом 
«Здесь и сейчас».

Александр Сажин, заме-
ститель главы администрации 
Сладковского района по соци-
альным вопросам:

– Районное радио слу-
шаю примерно с 1986 года. 
В то время радиопрограмма 
носила то же название. Ра-
ботала Людмила Алексан-
дровна Хожаева. Постоян-
ных рубрик я не припомню. 
Но новостной блок в пере-
даче был обязательно. Ка-
чество звучания было не на 
высоком уровне: не позво-
ляли технические возмож-
ности. В то время радиове-
щание осуществлялось по 
проводной связи.

В девяностые годы рай-
онное радио вещать пере-
стало.

Возродилось, насколько 
я помню, с 2003 года уже 
как эфирное вещание. В это 
время темы поднимаются 
актуальные, в духе времени.

С осени 2013 года рай-
онное вещание заметно 
преобразилось. В эфире ра-
ботает не один журналист, а 
трое. Следует отметить, что 
улучшилась лексика. Рас-
ширился новостной блок. 
Освещаются разнообраз-
ные темы из жизни района. 
Идёт своевременное и ак-
туальное информирование 
населения.  

Хотелось бы, чтобы в 
радиопрограммах чаще по-
являлся такой жанр, как 
репортаж. Интересно, на-
пример, услышать радиоре-
портаж с хоккейного корта, 
футбольного поля и с любо-
го другого проводимого ме-
роприятия. Звучали бы чаще 
комментарии специалистов 
– врачей, юристов, пси-
хологов.  Больше было бы 
живого слова жителей сёл 
и деревень. К примеру, ру-
брики «Как живёшь, село?», 
«Живая деревня»… Разно-
жанровость при освещении 
любой темы только украсит 
программы.

Для расширения ауди-
тории, вероятно, надо по-
думать о смене времени 
выхода в эфир. Например, 
в 10.00 утра субботы или 
воскресенья или другого 
времени, может быть, даже 
и вечернее. Этот вопрос 
можно и нужно обсудить с 
аудиторией. Слушателей бу-
дет гораздо больше. 
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Лучшие
передачи

Программа от 26 июня 
2012 года.

Рубрика «Взрослые и 
дети».

Тема: «Круглый стол, по-
свящённый Дню молодёжи, 
о проблемах района: дороги, 
трудоустройство, медицин-
ское обслуживание, отдых».

Автор: Светлана Аста-
пова.

Программа от 14 фев-
раля 2014 года.

Рубрика «Сын Отече-
ства».

Тема: «15 февраля – 
День вывода советских 
войск из Афганистана». 

Герой: Александр Столя-
ренко, бывший «афганец», 
тренер детско-юношеской 
спортивной школы «Темп».

Автор: Анастасия Гаца-
ева.

Программа от 7 марта 
2014 года.

Рубрика «Точка зрения».
Тема: «Здоровый образ 

жизни».
Герой: Олеся Мухина, 

старшеклассница Сладков-
ской средней школы, акти-
вистка, спортсменка. 

Автор: Елена Даниль-
ченко.

Программа от 18 апреля 
2014 года.

Рубрика «Развитие АПК».
Тема: «Деятельность 

ОСХПК «Степновский», но-
вые направления развития».

Герой: Фёдор Бургу-
тов, руководитель ОСХПК 
«Степновский».

Автор: Ольга Анохина.

Программа от 6 июня 
2014 года.

Рубрика «Развитие АПК»
Тема: «Перспективы 

развития рыбоводства в 
Сладковском районе».

Герой: Андрей Гунин, 
заместитель директора по 
рыбоводству ООО «Слад-
ковское товарное рыбовод-
ческое хозяйство».

Ольга АНОХИНА


